

Mamá los iba a dejar en la selva

# Amor salvó a trillizos indígenas

◆ GDA/ EL TIEMPO

Bogotá

**Unos trillizos** de la comunidad indígena u'wa se salvaron de ser abandonados en la selva, como es tradición en esa etnia en los casos de partos múltiples, y fueron entregados en adopción a una pareja de extranjeros.

Cecina, una localidad de la provincia de Livorno, en el centro de Italia, ya es el hogar de los tres hermanitos. La historia de estos niños empezó en el hospital de Saravena (Arauca), donde nacieron el 20 de marzo del 2010.

Tras enterarse de que había parido a tres niños, la mamá decidió dejarlos en manos de los empleados del centro asistencial, que los mandó al Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), que puso en marcha el proceso de adopción.

**A su suerte.** Para el pueblo u'wa los niños nacidos en partos múltiples son considerados "hijos de espíritus extraños y en consecuencia deben ser devueltos a la madre naturaleza"; es decir, suelen ser abandonados en medio de la selva.

Los indígenas creen que los niños son "raros". INTERNET